

ASAMBLEA GENERAL DE ARP-SAPC 2008

El pasado 5 de abril se celebró la asamblea general ordinaria de socios de ARP-Sociedad para el Avance del Pensamiento Crítico correspondiente al año 2008. En esta ocasión el lugar elegido fue el hotel *Cristal Palace*, en el centro de Barcelona, coincidiendo con la cena-homenaje que se hizo con posterioridad al profesor Mario Bunge.

Tras ratificar las actas de la anterior asamblea, la Junta Directiva pasó a exponer el informe de gestión anual, muy cargado de actividades realizadas coincidiendo con la celebración del *Año de la Ciencia*. Con motivo de éste se organizó con gran éxito en el Planetario de Pamplona la jornadas sobre pensamiento crítico en las que participaron, entre otros, los últimos premios Mario Bohoslavski, Eudald Carbonell y Serafín Senosiain; y se participó en el *IV Congreso sobre Comunicación Social de la Ciencia*, en Madrid. También la actividad de los socios se plasmó en la serie de conferencias del *Centro Cívico Magoria* de Barcelona, así como en distintos centros escolares. Además se publicaron dos nuevos números de la colección ¡Vaya timo!, y se llevó a cabo otra edición del curso *Ciencia y Pseudociencias* de la Universidad de La Laguna.



Félix Ares minutos antes de la asamblea. [Pau Mundó].

Siguió el balance de cuentas y el presupuesto para el presente año, que al igual que el informe de gestión fueron aprobados por unanimidad; además de la discusión de proyectos y líneas de actuación futuras, algunas materializadas ya como es el caso de la participación de ARP-SAPC en la *IX Feria Madrid es Ciencia*. Tras los ruegos y preguntas se dio por finalizada la asamblea general, esperando que este año sea al menos igual de fructífero que el pasado.



Asamblea general ARP-SAPC 2008. [Pau Mundó].

